Boletín informativo



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt

21. Dezember 2004

4 4 1

Citroën XM (Y4)

La luz de freno no funciona/el conmutador de la luz de freno está defectuoso

En los vehículos arriba mencionados sin ABS, un conmutador de la luz de freno defectuoso provoca la avería de las luces de freno. El conmutador de la luz de freno (imagen) está montado en el pedal de freno, dentro de una carcasa de plástico. La parte superior (en la base de la goma del pedal) está montada sobre resortes y activa el conmutador mediante una pequeña clavija de plástico. Puesto que el conmutador conmuta toda la corriente de las luces de freno, la clavija de plástico puede chamuscarse debido a la sobrecarga (sobre todo en vehículos con funcionamiento con remolque). Esto hace que la clavija se acorte y que ya no esté asegurada la función de conmutación. En este caso, es preciso sustituir el conmutador.



Boletír

